

# Velokreuzweg am Karfreitag

Auch dieses Jahr werden wir an Karfreitag einen Velo-Kreuzweg anbieten.

Mit dem Velo unterwegs sein, um Jesus am Karfreitag zu begleiten und ihm am Kreuz zu begegnen, seinen Standpunkt wahrzunehmen und dies mit dem eigenen Leben in Verbindung zu bringen, soll dabei unser Antriebspunkt sein.

**TREFFPUNKT:** Bahnhof Aesch, **29. März 2024, 13:30 Uhr**

**TEILNAHME:** Jugendliche, Junggebliebene und Erwachsene

**REQUISITEN:** minimale Kondition, eigenes Velo

Wir sind bei jedem Wetter ca. zwei Stunden unterwegs und freuen uns auf möglichst viele Teilnehmende.

FRAGEN?

**Kuba Beroud**, Jugendseelsorger

E-Mail: [kuba.beroud@rkk-angenstein.ch](mailto:kuba.beroud@rkk-angenstein.ch)

WhatsApp oder Telefon: 076 340 91 96